



ommunication

4月24日から幼稚部・小学部・中学部のEC（English Communication）授業が始まりました。教室の雰囲気も明るく、子どもたちから画面も見やすく動きやすい配置になり、ECの先生方のやる気もますます上がっています。今年度も、8クラスの少人数クラスに分かれて「話すこと・聞くこと」に重点を置いた授業を展開しています。小学部・中学部の外国語の授業にECの先生を迎えるECコラボの授業では、教科書と関連した内容や、マレーシアや日本の文化紹介等の異文化理解、楽しく英語に親しむ活動等も行っていきます。



小学部1年生の授業風景

小学部と中学部の1回目の授業では、オリエンテーションを行い、次のような内容を伝えました。

- 1 教科書・ワークブックに名前を忘れずに書いてください。
- 2 御家庭で英語の学習を行っていて、ECの先生に見てもらいたいことがあれば積極的に先生に見てもらってください。（スピーチ、日記、読書記録等）
- 3 質問・相談があれば、いつでもECコーディネーターのところに来てください。

小学部1年生の最初は全8クラスに単純分割しますが、来週からは英語理解の程度に応じて3段階に分けたクラス展開を予定しています。小学部2年生から中学部1年は8クラス、中学部2・3年生は合同で8クラスです。昨年度末のプレイメントテストの結果と授業での様子も参考にして、理解の程度が同じような児童生徒同士で学べるように配慮しながらクラス分けを行いました。1年間、どうぞよろしくお願いいたします。